

鈴木大地スポーツ庁長官のキューバ訪問

2019年6月4日

5月29日から6月1日まで、鈴木大地スポーツ庁長官がキューバを訪問しました。日本のスポーツ庁長官のキューバ訪問は初めてのことです。

鈴木長官は1988年のソウルオリンピックにおいて水泳で金メダルを獲得されました。

今般のキューバ訪問中、鈴木長官は、藤村大使と共に、オスバルド・ベントスポーツ体育レクリエーション庁長官、ロベルト・リチャーズ キューバオリンピック委員会委員長他と意見交換をすると共に、マヌエル・ファハルド国立体育大学やボクシング、空手、水泳、野球などの選手を訓練、育成する諸施設を訪問し、また小学校での体育授業視察などを行いました。

明年の東京オリンピック パラリンピックに向けて、日本とキューバの間でスポーツを通じる交流が一層進んでいくことが期待されます。

スポーツ庁 Facebook 関連記事は [ここをクリック](#)



ベント スポーツ体育レクリエーション庁長官（左）
鈴木スポーツ庁長官（右）

広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html